

FICHE TECHNIQUE / DATA SHEET

Identification du produit / Product Name:

Nom Commercial : ROMY

Référence / Code Number: FL20005917

Usage / Use : Pour compositions parfumantes. A usage industriel / For fragrances. Industrial use only.

Description du produit / Product description:

Aspect / Appearance:

LIQUIDE

Couleur / Color :

INCOLORE A JAUNE PALE

Odeur / Odour :

Conforme au standard / According to the standard.

Caractéristiques physico-chimiques / Physicals and chemicals Properties

Densité / Specific gravity (20/20) :

0.990 - 1.040

Indice de Réfraction /refractive Index (20°C):

1.445 - 1.451

Point Eclair (Coupe fermée) / Flash Point (Closed cup) (°C) :

105

Composition / Composition

Mélange de substances parfumantes. Tous les ingrédients ont un n° CAS.

Blend of fragrance substances. All the ingredients have a CAS number.

Conditions de conservation / Storage Condition :

En emballage bien fermé, à l'abri de la chaleur et de la lumière, à une température ambiante d'environ 20°C.

In tightly closed, away from the heat and light, at an ambient temperature of about 20°C

Cette fiche technique a été établie aux mieux de nos connaissances à la date indiquée et données de bonne foi. Les données décrites dans les spécifications ci-dessus ne dispensent pas l'utilisateur de notre produit de mener ses propres contrôles et tests. Il est de la responsabilité du client de se conformer à la réglementation en vigueur et nous déclinons toute responsabilité en corrélation avec son utilisation.

This data sheet has been issued to the best of our knowledge. The above specifications do not dispense the user of our product to carry out its own controls and tests. It is to the responsibility of the recipient to conform with the current regulation and we decline all responsibility in connection with its use.

Client / Customer: FLORESSENCE PARFUM

Date édition : 24/03/2026

Date création : 01/01/1900

Date révision:

01/01/1900

Version :

Ce certificat est issu automatiquement et ne contient donc pas de signature
This certificate was processed automatically and therefore has no signature.